

PRESSEMITTEILUNG

2007- 07 - 16



Deutsche Gesellschaft der
Plastischen, Rekonstruktiven
und Ästhetischen Chirurgen

Neuer Vorstand des Berufsverbandes der Plastischen Chirurgen:
Prof. Dr. Günter Germann ist neuer Präsident der DGPRÄC!

Berlin – Insbesondere die Optimierung der Weiterbildungsstrukturen, den konstruktiven Dialog mit anderen Facharztgruppen aber auch die Umstrukturierung der Vorstandsarbeit über die Gründung von Referaten sowie die Berücksichtigung der besonderen Interessen der Frauen in der Plastischen Chirurgie hat sich Prof. Dr. Günter Germann als neuer Präsident der Deutschen Gesellschaft der Plastischen, Rekonstruktiven und Ästhetischen Chirurgen auf die Fahnen geschrieben.

Dabei wird der Heidelberger Ordinarius für Plastische Chirurgie und Chefarzt der Klinik für Hand-, Plastische und Rekonstruktive Chirurgie am Schwerbrandverletzentrum der BG-Unfallklinik Ludwigshafen von vier Vizepräsidenten unterstützt, die für jeweils eine der vier Säulen des Faches zuständig ist. Dabei vertritt der neu gewählte und in München niedergelassene Prof. Dr. med. Dr. med. habil. Christian J. Gabka als Vizepräsident den Bereich der Ästhetischen Chirurgie. Ebenfalls neu in den Vorstand gewählt wurde Univ.-Prof. Dr. med. Peter Mailänder, Leiter der Plastischen Chirurgie, Handchirurgie, und Intensivereinheit für Schwerbrandverletzte des Universitätsklinikum Schleswig-Holstein, Campus Lübeck, der im Vorstand den Bereich der Handchirurgie vertritt. In seinem Amt als Vizepräsident für den Bereich der Verbrennungschirurgie wurde Univ.-Prof. Dr. med. Peter M. Vogt bestätigt. Der Direktor der Klinik und Poliklinik für Plastische, Hand- und Wiederherstellungschirurgie der Medizinischen Hochschule Hannover ist auch Präsident der Deutschen Gesellschaft für Verbrennungsmedizin. Auch der Vizepräsident Rekonstruktive Chirurgie Univ.-Prof. Dr. Dr. med. Prof. h. c. Norbert Pallua, Direktor der Klinik für Plastische Chirurgie, Hand- und Verbrennungschirurgie des Universitätsklinikums der RWTH Aachen wurde in seinem Amt bestätigt. In den erweiterten Vorstand wurde Dr. med. Eva-Maria Baur, niedergelassen in Murnau, als Vertreterin der Niedergelassenen Mitglieder gewählt und Adrien Daigeler, Assistenzarzt in der Klinik für Plastische Chirurgie und Schwerbrandverletzte der BG-Universitätsklinik Bergmannsheil, Bochum.

Weiterhin im Amt bleibt der Sekretär der DGPRÄC, Univ.-Prof. Dr. med. Hans-Eberhard Schaller, Ordentlicher Prof. für Plastische Chirurgie, Hand-, Rekonstruktive und Verbrennungschirurgie an der Eberhard-Karls Universität / BG Unfallklinik Tübingen sowie der Schatzmeister Dr. Hermann Lampe, niedergelassen in Frankfurt. Dr. Marita Eisenmann-Klein, Chefärztin des Caritas Krankenhauses St. Josef in Regensburg, steht dem Vorstand während seiner zweijährigen Amtszeit weiterhin ohne Stimmrecht beratend zur Verfügung.

Kontakt:

Kerstin van Ark
Pressesprecherin
Luisenstr. 58-59
10117 Berlin

Telefon: 030 / 28 00 44 50
Telefax: 030 / 28 00 44 59
Mobil: 0160 / 97 58 82 84

Mail: info@dgpraec.de

Internet: www.dgpraec.de